

## 全校朝礼

- ・ 先週の全校朝礼は、インフルエンザ等の欠席者が多くなってきたため中止としました。まだ、完全に収まっているというわけではありませんので、体調管理には十分に注意をしてください。
- ・ 先週の全校朝礼でお伝えしたかったことですが、皆さんの中でも、現在、関大北陽高等学校の2年生に在籍している七枝 直(ななつえ なお)さんが、1月22日(日)に行われた第28回天皇盃全国都道府県対抗男子駅伝に大阪府代表として出場しました。
- ・ NHKで放送されていましたが、七枝先輩は第1区の有力選手(8名)として紹介されており、最後まで先頭集団争いをしていました。
- ・ 大阪府は結局 14 位でしたが、大阪代表選手の中では一番良い成績を残してくれました。卒業生が頑張っている姿を見てたいへん嬉しく思いました(七枝さんは、中学校の時にも、トライアスロンの大会で全国2位の成績を残しています)。
- ・ もう 1 点誇れることができました。これは皆さんに直接関わってのことですが、日本学校歯科医会から第 61 回全日本学校歯科保健優良校として表彰状をいただきました。
- ・ むし歯を経験した(むし歯になった)歯の本数の平均値が、全国の他の中学校と比較しても極端に少なかったようです(その中でも 2 年生は特に優秀であった)。
- ・ 来週、2月9日(木)に『全日本学校歯科保健優良校表彰』の式典が開催され、校長先生と養護教諭の先生で参加してきます。
- ・ 明日発行の『2月のほけんだより』に、受賞理由が詳しく書かれていますので、よく読んで見てください。
- ・ 歯は、からだの健康にとても大切な役割をしています。ちなみに、北稜中学校の生徒の皆さんの中でもむし歯治療率は 100% になったようです。素晴らしいことです！
- ・ 毎日の歯磨き(私は、寝る前に NHK の朝ドラを見ながら 15 分磨いています)と、定期検診(私は、3~4カ月毎に)を受けることで、一生健康な歯で暮らせることが、健康の一番の秘訣であるように思います。